
Protokoll AK Öko 11.11.2010 

Beginn 19:00 Uhr       Ende 22:30 

 

Anwesende: 

Alfred Filbrich 

Jürgen Lernhard 

Patricia Baumann 

Ulrich Moosmüller 

Erwin Willmann 

Ulrike Kugelmann 

Herbert Hitzler  

Walter Stegmiller 

Marlene Reitenberger 

 

Top1: 

• Von 19:00 Uhr bis 21:00 stellte Walter Stegmiller einen möglichen 

Streckenverlauf und Vertrag für die Nahwärme vor. Als Grundlage dafür 

diente Ihm der bereits vorhandene Plan vom ersten Anlauf am 

Kreuzacker. Dabei wurden verschiedene Änderungen vom AK Öko 

vorgeschlagen um Missverständnisse zu vermeiden. Die an dem Projekt 

beteiligten AK Mitglieder sehen dieses nach wie vor als sehr positiv und 

werden es auch weiterhin unterstützen. 

• Bürgermeister Ohnheiser besuchte die AK Sitzung auch kurz und äußerte 

sich seinerseits sehr positiv über das Projekt und hofft ebenfalls, dass 

dieses umgesetzt wird. 

Top2: 

• Die von Frau Mohrenweis vorgeschlagene Vorgehensweise (das 

einzeichnen von erhaltenswerten Orten, Bäumen o.ä.) wurde begonnen. 

 

Als nächster AK 6  Termin mit Frau Mohrenweis ist der 2.12. um 19:30 Uhr im 

Schützenheim Hausen vereinbart.  

 

Protokoll: Ulrich Moosmüller 

 


